

Ibagué, 14 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1655

“En Ibagué estamos comprometidos con lograr una movilidad sostenible”: alcaldesa Johana Aranda

La Administración Municipal participó del Congreso Colombiano de Transporte y Tránsito en la Universidad de Ibagué.

La alcaldesa Johana Aranda, aprovechó el Congreso Colombiano de Transporte y Tránsito, que se viene desarrollando desde hoy 14 hasta este viernes 16 de agosto en las diferentes universidades de la región (Universidad de Ibagué, Universidad del Tolima y Cooperativa de Colombia) para reafirmar su compromiso con la movilidad sostenible y el transporte alternativo en la Capital Musical.

En el evento que cuenta con más de 150 ponentes y expertos en materia de la movilidad limpia y sostenible, se debatió sobre la cultura política y las estrategias que delinearán el camino de la capital tolimense.

“Este congreso reúne a los expertos para examinar el presente y el futuro, del transporte. La movilidad es el pulso que define el desarrollo de nuestras ciudades y el bienestar de los ciudadanos, por eso reiteramos el compromiso con el Sistema Estratégico de Transporte Público para que Ibagué avance en una movilidad diferente”, expresó la mandataria de los ibaguereños.

Por su parte, el secretario de Movilidad Ricardo Fabián Rodríguez expresó sus agradecimientos por permitir en este espacio exponer los desafíos y planteamientos que desde la Administración Municipal se tiene preparados para continuar velando por la seguridad vial de todos los actores.

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

“Después de la pandemia el mundo e Ibagué cambió y le apostamos al transporte seguro y sostenible desde los pilares planteados en nuestro Plan de Desarrollo Ibagué para Todos. Es importante mencionar que una de nuestras preocupaciones es reducir los tiempos de desplazamiento de nuestros ciudadanos, en el tráfico diario a sus lugares de trabajo o estudio”, indicó el funcionario.